

# Disclaimer

**Avis aux visiteurs du Québec.** Ce site Web est en cours de mise à jour afin de se conformer aux exigences linguistiques du Québec prévues par la Loi 96. Bien que la version complète en français ne soit pas encore disponible, nous travaillons activement pour que notre contenu et nos communications respectent toutes les obligations légales. Pour l'instant, ce site est destiné aux clients situés à l'extérieur du Québec. Si vous êtes situé au Québec et avez des questions concernant nos produits ou services, veuillez nous contacter à [enquiries@loma.com](mailto:enquiries@loma.com) or 1-800-872-5662 et nous vous assisterons en français. Merci de votre compréhension.

**Notice to Québec Visitors.** This website is currently in the process of being updated to comply with Québec's language requirements under Bill 96. While the full French version is not yet available, we are working to ensure our content and communications meet all legal obligations. For now, this site is intended for use by customers outside Québec. If you are located in Québec and have questions about our products or services, please contact us at [enquiries@loma.com](mailto:enquiries@loma.com) or 1-800-872-5662 and we will assist you in French. Thank you for your understanding.